

卒業式・修了式

本日、令和4年度の卒業式と修了式を迎えました。今年度の卒業生は1名でした。今年度も感染症対策で規模を縮小して挙行了しました。人数は少なかったのですが、心温まる卒業式でした。

卒業生が入学したときは、同級生がいましたが、途中で転出したので、その後は学年1名の学校生活になりました。同級生のいないさみしさはあったと思いますが、異学年の友達と勉強したり遊んだりして学校生活を楽しましました。

特に6年生になってからは、学校行事や児童会活動、金管バンドの活動等、すべてにわたって学校のリーダーとして昭和小学校を引っばってくれました。挨拶や返事、態度は、常に下級生のお手本でした。

4月からは中学生になります。同級生や先輩たちと勉強やスポーツに励み、充実した中学校生活を送ってほしいと思います。



【卒業に当たり大切にしてほしい二つのこと】

卒業に当たって、以下の二つのことを話しました。

『夢と志を持って優しく、たくましく生きる人になってほしい』

3年間、学校目標に掲げてきました。これからの世の中は今以上に変化の激しい社会になることが予想されます。加率的に科学技術やAI等が発達し、大変快適で便利な世の中になっていくことだと思います。しかし、その反面、これまでの知識が陳腐化して役に立たなくなったり、想定外の出来事にどう行動していけばいいかわからなくなったりすることがあるかもしれません。

どんな状況に遭遇したとしても、夢と志を持って社会の変化に主体的・創造的に対応して行ってほしいと願っています。夢や志はゴールイメージですが、それと同時に行動の原点にもなります。夢や志をしっかりと持ってたくましく人生を歩んで行ってください。

『好きなことや得意なことを伸ばしてほしい』

苦手なことを努力して克服していくことが大切なのは言うまでもありません。それと同時に「好きなことや得意なことを伸ばす」ことにも取り組んでほしいと思います。そのことが将来的に自分の強みとして自信につながり、自分を助けてくれる手立

てになってくれることでしょう。

年齢的にも経験値を増やしていく時期です。今ある「好きなことや得意なこと」に限定してとらわれることなく、いろいろなことに触れ、挑戦し、経験してみてください。どんな楽しいことや好きなこと、得意なことに出会えるかわかりません。心を動かすものがあったら、迷わずチャレンジです。更に個性を輝かせていってください。

【一年生から五年生の皆さんへ】

一年生から五年生の皆さんは、学習面でも運動面でもそれぞれの目標に向かって一生懸命頑張り、心も体も大きく成長しました。自分自身の一年間を振り返って、どのくらいあったか考えてみてください。自分の頑張りや成長に気付くと思います。

各学年の教育課程の修了おめでとう。四月には一人一人が新しい目標をもって学校に来てください。

【保護者の皆様、地域の皆様へ】

これまで、本校教育活動にお寄せいただきましたご支援とご協力に対しまして、心からの感謝とお礼を申し上げます。皆様方のご理解とお力添えがあつてこそその子どもたちの健やかな成長の姿だと思います。今後も昭和小学校の一番の応援団となつていただければ幸いに存じます。

ありがとうございました。

★★教職員の異動★★

この春の異動で3名が異動になりました。退職する者、勤務場所が変わる者等それぞれですが、新たな世界で頑張ります。在任中は、保護者や地域の方、関係機関の方々に大変お世話になりました。ありがとうございました。

【異動】

校長	山岡 史子 (退職)
講師 (養護)	川上 桃花
講師 (栄養)	高田 明里 (東洋町立野根小学校 新規採用)

